
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

INDICATIF DE SECTION   HB9LC 
RELAIS V.H.F : Simplex à répétition 145.225 MHz FM      "ECHO DE HB9LC" 
REUNION MENSUELLE :  Le 3ème vendredi du mois à 20 heures 
 Local des Amis des Chemins de Fer 
 Commerce 126a 
 2300 La Chaux-de-Fonds 
QSO DE SECTION : Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM 
Autres QSO's :  Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM 
 Dimanche à 13h00 sur 28.450 MHz USB 

ADRESSE POSTALE : Case postale 1489 
 CH 2301 La Chaux-de-Fonds 
Banque Raiffeisen  CCP 23—3107- 0   
 IBAN : CH53 8023 7000 0116 6964 0 

ADRESSE INTERNET : www.hb9lc.ch 
         Pour infos : HB9BMT ou HB9HLI 

TABLE DES MATIERES 
2 QSOs sympathiques 
3 Bravo à  -  Stamm du 15 août 
4 Rencontre du mercredi  -  Yaesu FT847 

5  -  6 Pique-nique 2014 
6  -  7 Stamm du 20 septembre 

7 Félicitations à 
8 Petit rappel. 

SSEEMMOONNEE  IINNFFOORRMMAATTIIOONNSS  
  

SEPTEMBRE 2014 
 

Section des Montagnes Neuchâteloises de 
l’Union des Amateurs suisses d'ondes 

courtes.  
 

HB9LC 

Ce bulletin a été réalisé par HB9EPN, Georges.  
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En fouillant sur Internet voici ce que j'ai trouvé. La page n'est pas signée : 
tous les jours  
QSO  sans  nom  3757 khz - 3.758  Mhz 10h 30  et  19.00 h 

Qso des cheveux Gris 3.745 Mhz 8.00 h  

Qso de l'angélus  3.632 Mkhz - 3.633 Mhz 19.00 h  

Qso Algérien   3.754 Mhz 20.30 h   

Qso du matin   3632 khz   3635 Mhz 07.15 h 

Qso fr  3620  Mhz 20.30 h 

Qso ???  3.752 Mhz 07.30 h  

Qso 6BFW  3.743  Mhz Lundi , mercredi  ,      
vendredi 18 h    

QS0 du Jura 3.753 Mhz  Tous les jours à 17h  

les Horaires sont basés sur l' heure de Paris 

Tous les Lundis et Vendredis à 5 h 30  utc pour les lèves tôt ou les couches tard ! 

  

 

Se retrouvent au local à 14 heures Pierre, HB9SWl, Jean-Claude, HB9BMT, André, HB8CVC, 
Pierre, HB9ESE et Georges, HB9EPN. Pierre nous informe que lors de la rencontre du mois de 
septembre, nous aurons la visite d'un membre du bureau de l'USKA. Nous en discuterons lors de 
la rencontre d'août. Nous discuterons également de l'organisation du pique-nique. Il propose de 
faire un risotto à la place des spaghettis à midi, steak,  rösti et salade le soir et pour le dimanche 
une salade aux pommes de terre avec wienerli ou schubling. Puis nous discutons sur les cluster 
disponibles. André nous informe que HB9LC c'est classé à la deuxième place du classement 
européen. 
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Voici le classement : 

Europe 

1 EA3/F4BKV 1112 1184  
2 HB9LC 1019 1035 
3 YP0C 882 916 
4 DL5YM 752 782 
5 YP3A  689 727 

Pour le classement voir : http://concours.ref-union.org/contest/ 

La prochaine coupe du REF aura lieu : pour l' SSB 2015, du samedi 21 février à 
06h00 Utc au dimanche 22 février à 18h00 Utc.  
 

  
Marius qui a passé l'examen HB9 le 21 août, l'a réussi. Il est devenu : 
 

  
 
A 20h. se retrouvent au local du CACF : HB9SWL, Pierre, HB9BMT, Jean-Claude, HB9CVC, André, 
HB9EPM, Philippe, HB9EPN, Georges. Ils sont rejoints par HB9BLF, François. 

Nombre de participants : 6 

Salutations. 

1) Lecture du courrier cartes : QSL et documentation Yaesu. 

2) Communications du comité : information de la présence de Christoph Zehntner qui  présentera la 
nouvelle mouture des futurs statuts de L’USKA et sera à l’écoute des doléances et des propositions du 
Club. 

Rappel du pique-nique du 30-31 août. 

André CVC nous montre le diplôme sur Internet que le club a obtenu lord du contest 

du REF.  

1a) discussion du courrier : néant. 

2a) Discussions des communications du comité : le comité recevra les statuts dès que François    

      BLF les aura faits parvenir à Pierre SWL 

       Pour le pique-nique, Philippe EPM s’occupera des invitations et de l’intendance et Pierre, SWL, du 
matériel de transmission  

3) propositions des membres : Philippe EPM propose de regarder s’il y aurait possibilité d’acquérir un 
émetteur pour ne pas devoir se servir de celui d’un membre. 

3a) discussion des propositions 

Divers : néant. 
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Ces derniers mercredis, soit il y a assez de participants et on se retrouve au local, soit il n'y a 
personne et c'est un jour de congé ! Mais chaque fois que l'on se retrouve, il y a assez à 
discuter. On parle de tout et de rien, mais principalement de problèmes liés à la radio. André 
sort sa tablette et on active Google pour répondre aux questions.  
Mercredi 27 août, André nous a parlé de son voyage qu'il fera en décembre et janvier. Il nous 
en parlera encore lors de nos prochaines rencontres. 
 

 
 
Le comité a accepté l'achat du Transeiver  Yaesu FT 847 qui était en vente sur un site 
d'enchères. Pierre fait des essais. Cet appareil a été installé lors de la torrée à La Grébille. 
Les utilisateurs l'ont apprécié. Voici quelques photos: 
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Samedi matin consistait au montage de l'antenne et à l'installation de la station. Puis après le 
dîner, divers contacts au travers du monde ont été faits par HB9HLV, HB9EPM. Durant l'après 
midi, l'équipe fut rejointe par les inscrits du souper. Comme d'habitude Marcel se mit au foyer 
pour le rôtissage des viandes, tandis que l'équipe cuisine rotissait les dés de patates pendant 
que les légumes cuisaient à feu doux. Le repas fut excellent et se déroula dans une bonne 
ambiance. Le dimanche est la journée proprement dite du pique-nique durant laquelle chacun 
sortait les victuailles de son sac. Néanmoins des boissons étaient à disposition. 
Y ont participé : HB9WSL, Pierre et Michèle, HB9BMT, Jean-Claude, HB9HLV, Pierre-André, 
HB9CVC, André, HB9PKB, René et Netty, HB9EPM, Philippe, HE9JZB, Michel, Marcel et 
Renée, HB9ESE, Pierre, HB9FSL, Marius, Hb9EPN, Georges. Dans l'après-midi, HB9EOU et 
son amie sont venus passer un moment. Si samedi a été clément, dimanche fut une journée 
mouillée. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La station HB9LC 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

L'antenne difficile de la 
déceler dans ce ciel ! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ici on la voit un peu. 
 
 
 
 
 
Pierre-André, Pierre et Marius 

à l'écoute 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

HLV et HB9FSL 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

HB9SWL et HB9ESE en 
grande discussion. 

 
 
 
 

 
 
 
 

Le feu réchauffe 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

La chaleur endort Michel 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

HB9EPM à la station sous 
l'œil de HB9PKB et de 

Marcel. 
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Le soleil aussi 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

La flamme  
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Netty et Renée 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

L'équipe cuisine : Renée, Michel & Philippe 
 
Dommage que si peu de monde ait participé à l'une ou l'autre journée. Ce sont souvent les 
mêmes qui y viennent. La fréquentation n'incite pas les organisateurs à poursuivre dans le futur; 
c'est ce que l'on a entendu ! 
 
 

  
 
 
Christoph Zehntner HB9AJP 
Public Relations de l'USKA 
 
 

Présents : HB9SWL, Pierre, HB9BMT, Jean-Claude, HB9LN, Jack, HB9ULL, 
Emmanuel, HB9EPM, Philippe, HB9FSL, Marius, HB9EPN, Georges. 
Se sont excusés : HB9HLV, Pierre-André,HB9CVC, André, HB9EOU, Ludovic 

Salutations 

Présentation de Christoph Zehntner  publique-relation du comité de l’USKA  
(HB9AJP ). 
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1) Courrier : facture de la location du Centre de la Grébille reçue a été transmise 
au caissier. 

2)  Communications du comité : souper  au Maillard (24 septembre 2013) avec la 
récolte des dernières inscriptions. 

1a) discussion du courrier : Néant. 

Remarque : Aucune. 

2a) Discussions des communications du comité. 

Remarque : Aucune.    

3) propositions des membres : Aucune. 

4) Divers : néant. 

5) Discussion ouverte avec AJP : 

    Christoph nous présente l’organigramme du comité et nous donne des 
précisions sur les   

    fonctions de chacun. 

    Il aborde également les différentes modifications des nouveaux statuts qui ont 
été élaborés dans le but de clarifier et de simplifier la compréhension et les 
rapports entre comité, sections et membres. 

    Une discussion est ouverte et divers sujets sont abordés pour terminer cette 
soirée.  

 

 
 

 
 
HB9EOU s'est marié le 19 septembre. Nous 
souhaitons à Ludovic et à son épouse Amal 
Safir beaucoup de bonheur ainsi qu'une 
heureuse croissance dans leur avenir. Que le 
soleil les accompagne sur un long chemin. 
 
MERCI Ludo pour l'apéro, c'est à votre santé 
que nous avons trinqué ! 
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J'ai trouvé sur la toile cet article qui pourrait intéresser quelques-
uns, sous :  
http://uska.ch/fr/activite/leitfaden-fuer-aktive/.  
 
HBradio 6/2012 17 (PS : Je n'ai recopié que la traduction française). 

Vademecum für den versierten DXer 
www.sdxf.ch (trad. F - HB9FBG) 

Code DX de Conduite 
 J’écouterai, j’écouterai toujours et puis, plus encore. 

 J‘appellerai seulement si je copie la station convenablement. 

 Je ne ferai pas aveuglément confiance aux DX-cluster et je me rassurerai par 
d’autres moyens de l’indicatif correct de la station DX avant de l‘appeler. 

 Je ne causerai aucune interférence à la station DX ni à n‘importe quelle 

 autre station qui l’appelle et je n’accorderai jamais mon émetteur sur la fréquence 
de la station DX ni dans sa fenêtre d’écoute. 

 J‘attendrai toujours que la station DX ait vraiment fini un QSO avant de l‘appeler. 

 J‘utiliserai toujours mon indicatif complet.  

 Après un bref appel, j‘écouterai la fréquence de la station DX pendant une période 
raisonnable. Je n‘appellerai jamais sans interruption. 

 Je ne transmettrai pas quand l‘opérateur de DX appelle un autre indicatif que le 
mien. 

 Je ne transmettrai pas quand la station DX appelle une autre station que moi 

 Je ne transmettrai pas quand la station DX appelle pour des régions autres que 
celle dans laquelle je me trouve. 

 Quand la station DX m‘appelle, je ne répéterai pas mon indicatif à moins que je 
pense qu‘il ne l‘a copié correctement. 

 Je serai reconnaissant si et quand j‘ai fait un QSO avec la station DX . 

 J’aurai toujours du respect pour mes collègues radioamateurs, et je me 
comporterai de façon à mériter leur respect. 

 

 


